

UNION FIRSTS

Harlah PPDl Kab Kediri ke 18 Mas Dhito Beri Kado Terindah

Prijo Atmodjo - KEDIRI.UNIONFIRSTS.COM

Aug 10, 2024 - 14:43



KEDIRI - Peringatan Hari Lahir Persatuan Perangkat Desa Indonesia (PPDI) Kabupaten Kediri ke-18 yang digelar di Wisata Sugih Waras Desa Dukuh Kecamatan Ngadiluwih Kabupaten Kediri, Sabtu (10/8/2024) pukul 11.00 WIB.

Acara Harlah PPDl Kab Kediri ke-18, Mas Dhito memberikan kado terindah buat ribuan perangkat desa se-Kabupaten Kediri. Dimana, semua aspirasi perangkat desa akan direalisasikan oleh Mas Dhito sapaan akrab Bupati Kediri.

Dalam kesempatan ini Sekretaris PPDl Kab Kediri Drs Manon Kusiroto membacakan ikrar PPDl yang diikuti ribuan perangkat desa se-Kabupaten Kediri.

Bunyi ikrar sebagai berikut ; 'Kami perangkat desa Kabupaten Kediri yang tergabung dalam persatuan perangkat desa Indonesia. Menyatakan sikap mendukung pimpinan dan pemerintah daerah membangun Kabupaten Kediri dari Desa. Bersama PPDl Kita cetak desa mandiri.'

Mas Dhito menyampaikan hasil dari audiensi dengan perwakilan PPDl Kab Kediri pada Minggu lalu, ada beberapa aspirasi yang disampaikan ke saya.

Pertama, terkait permohonan kesejahteraan perangkat desa. Kedua, kenyamanan dan keamanan perangkat desa dalam bekerja dimana ada perangkat desa yang berproses dengan hukum. Ketiga, minta kantor sekretariat untuk PPDl Kabupaten Kediri.

Semua aspirasi perangkat desa. Mas Dhito menyampaikan teekait aspirasi kesejahteraan perangkat desa setelah dihitung bisa direalisasikan pada tahun 2025.

Kalau terkait berproses dengan hukum, selama tidak terlalu jauh atau dalam berproses hukum, masih bisa kita dibantu.

"Terkait kantor sekretariat bisa menempati dan menggunakan di pendopo akan disiapkan ruangan untuk sekretariat PPDl Kabupaten Kediri," ujar Mas Dhito.

Mas Dhito juga menambahkan kalau semua aspirasi perangkat desa sudah terealisasi semua. Saya minta untuk melaksanakan kewajibannya yaitu melayani masyarakat di masing-masing desa dengan baik," ujar Mas Dhito.

"Yang paling utama kewajiban perangkat desa tolong ditunaikan untuk memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat," pinta Mas Dhito.

Hadir dalam kegiatan ini, Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramana, Sekda Kab Kediri Solikin, Ketua DPRD Kab Kediri Dodi Purwanto, Kepala DPMPD Kab Kediri Agus Cahyono.

Hadir juga Ketua PPDl Prov Jatim, Ketua PPDl Kab Kediri, Sekretaris PPDl Drs Manon Kusiroto dan ribuan perangkat desa se-Kabupaten Kediri. (adv/PKP)